

# ZUM GELEIT

Eine wissenschaftliche Zeitschrift für Fragen der Rechtsentwicklung in den Staaten Asiens, Afrikas und Lateinamerikas ist ein Unternehmen, das der Welt- und Hafenstadt Hamburg gut ansteht. Überseisch orientiert ist nicht nur Hamburgs Wirtschaft; auch eine Reihe hier ansässiger wissenschaftlicher Institute befaßt sich mit den Ländern in Übersee.

Die vorliegende Zeitschrift wird die Arbeit dieser Institute ergänzen und bereichern. Daneben aber wird sie unmittelbar der außenwirtschaftlichen Praxis dienen. Das Recht weist stets über sich hinaus und enthält Aussagen über die politischen, sozialen und wirtschaftlichen Verhältnisse eines Landes. Ich begrüße es, daß die neue Zeitschrift diesen Aspekten in ihrem Arbeitsprogramm Rechnung trägt. Sie stellt sich damit in die bewährte hamburgische Tradition einer engen Verbindung von Wissenschaft und Praxis.

Ich wünsche diesem neuen Unternehmen ein fruchtbare Wirken — zur Förderung der Wissenschaft, zum Nutzen der Praxis.

PROFESSOR DR. HERBERT WEICHMANN

Erster Bürgermeister

der Freien und Hansestadt Hamburg